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Requerimento Nº 7/2022
Data: 24/02/2022 Protocolo: 262/2022 - 25/03/2022 11:52
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Maicon Ribeiro Furtado, José Jairo Meschiato, Álvaro José Val Girioli

Assunto: CONSIDERANDO as diversas reclamações de da iluminação pública queimada ou 

danificada em diversos bairros da cidade;

CONSIDERANDO os diversos pedidos feitos junto à CPFL e não atendidos para substituição 

desses pontos de iluminação pública;

CONSIDERANDO que a falta de iluminação pública vem trazendo insegurança para moradores e 

transeuntes;

CONSIDERANDO a condição de consumidores dos munícipes que residem nessas vias;

CONSIDERANDO o estabelecido no artigo 22 do Código de Defesa do Consumidor: 

“Art. 22. Os órgãos públicos, por si ou suas empresas, concessionárias, permissionárias ou sob 

qualquer outra forma de empreendimento, são obrigados a fornecer serviços adequados, 

eficientes, seguros e, quanto aos essenciais, contínuos.

Parágrafo único. Nos casos de descumprimento, total ou parcial, das obrigações referidas neste 

artigo, serão as pessoas jurídicas compelidas a cumpri-las e a reparar os danos causados, na 

forma prevista neste código.”

CONSIDERANDO o relatório de “revisão de iluminação pública de Barra Bonita” que segue anexo, 

onde constam os pontos de iluminação pública com problema, ineficiente ou deficitária;

Diante dessas Considerações, apresentamos à Mesa Diretora ouvido o Douto Plenário 

REQUERIMENTO à Companhia Paulista de Força e Luz (CPFL) para que informe a esta Casa o 

seguinte:

1. Por qual motivo, da CPFL não tomar qualquer providência para a substituição dessas lâmpadas 

indicadas no relatório? Justificar.

2. Qual o motivo da demora excessiva para que CPFL realize qualquer substitui ção de lâmpadas 

em nosso município; Explicar.

3. Explicar como é todo o procedimento, desde a reclamação do munícipe (consumidor) de uma 

lâmpada queimada até a sua substituição.

4. A Companhia Paulista de Força e Luz tem alguma previsão ou cronograma para a substituição 

dessas lâmpadas queimadas? Enviar todos os dados a respeito.

5. A CPFL tem algum projeto para melhorias da iluminação pública no município? Trazer dados a 

respeito.

Requerimento Nº 14/2022
Data: 25/03/2022 Protocolo: 268/2022 - 25/03/2022 15:11
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Afonso Gabriel Bressan Bressanin

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, REQUERIMENTO à empresa 

RAÌZEN ENERGIA S/A para que informe a esta Casa o seguinte:
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1. Quais os motivos do mau cheiro que se propaga pela cidade, sabido que é da Ra ízen Unidade 

Barra Bonita?

2. A partir desse requerimento qual será a medida tomada pela Ra ízen Unidade Barra Bonita, 

cessar a propagação desse cheiro pela cidade? Informar pormenorizadamente.

3. É sabido que as lagoas de decantação (antigo restilo) foram desativadas, por quais motivos? 

Foi realizado o procedimento correto junto ao órgão ambiental para sua desativação?

4. Se sim, enviar cópia dos documentos do projeto ambiental de desativação das lagoas, se não 

explicar.

Requerimento Nº 15/2022
Data: 25/03/2022 Protocolo: 270/2022 - 25/03/2022 15:38
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Afonso Gabriel Bressan Bressanin

Assunto: Requeiro à Mesa, ouvido o Doutro Plenário, seja oficiado o Exmo. Senhor Prefeito José 

Luis Rici, extensível ao Senhor Paulo Roberto Martini – Secretário Municipal de Desenvolvimento 

Econômico, Formação Profissional e Tecnologia da Informação, para que informem se existe 

ferramentas básicas para Curso de Auxiliar de Mecânica Veicular, direcionado para automóveis 

linha leve.
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